estrecho:: http://estrecho.indymedia.org/

Noticias :: Educación/Cultura : Granada

# 150 personas encerradas en la Universidad de Granada contra el plan Bolonia

Esta crónica se escribe desde dentro de la Facultad a las 22:15h.

Haz click en la imagen para verla más grande



Haz click en la imagen para verla más grande



Haz click en la imagen para verla más grande

Autor(a)

. Usuari@

Fecha de Creación

. 24 abr 2008

1 de 2 28/04/2008 10:28



#file\_1# #file\_2#

Hoy 24 de Abril, mientras se celebran las elecciones a juntas de centro y consejos de departamentos, se ha organizado una manifestación en contra del plan Bolonia ya que consideramos que los estudiantes no podemos convertirnos en clientes, ni los profesores en productores de clases sensibilizados a los imperativos económicos. 800 personas han iniciado la reivindicación contra el plan Bolonia en los comedores universitarios de Fuentenueva y han recorrido las calles principales de Granada hasta llegar frente al rectorado de la UGR. Tras ello un grupo de 150 personas ha decidido realizar un encierro reivindicativo en contra del Espacio Europeo de Educación Superior en la Facultad de ciencias políticas y sociología.

Esta crónica se escribe desde dentro de la Facultad a las 22:15h. De momento el rector en funciones nos ha comunicado que no tiene la intención de hacer entrar a la policía. Se está desarrollando una asamblea para determinar las reivindicaciones específicas del encierro. De momento se ha decidido no hablar con ningún medio de comunicación y se va a utilizar solamente los medios antagonistas para comunicar como avanzan los hechos y las decisiones de la asamblea.

### Por el momento exigimos:

- -El posicionamiento en contra de este plan por parte del rector o vicerrector.
- -Paralización de los planes piloto hasta que haya un debate en la comunidad universitaria. Por ello apostamos por un paro preventivo hasta que se ejecute este consenso.
- -Paro académico en el que se celebraran asambleas en cada facultad martes 29 Abril de 2008.

#### **Comentarios**

## Este plan apoyado por vuestros actos

por uni

25 abr 2008

Gracias a personajes de esta calaña se está destrozando la lucha contra el plan Bolonia, la libertad de expresión es vital para una sociedad democrática y quien no la quiera que se vaya a vivir a la república independiente de su casa sin utilizar el secuestro y el destrozo público para hacer escuchar sus voces.

Sin más solo decir que gracias a vuestros actos, la facultad tendrá que reducir su gasto en actos culturales, que para aquellos que sí que leemos y sí nos interesan las distintas opiniones, nos resulta de gran utilidad para, al fin y al cabo poder deciros IGNORANTES Y SINVERGUENZAS

# Re: 150 personas encerradas en la <u>Universidad de Granada</u> contra el plan Bolonia

por Pablo LOU 26 abr 2008

Compañeros, por supuesto hay que buscar un diálogo en la comunidad universitaria, pero para eso hay que participar de manera activa en las elecciones de la Universidad y presionar desde dentro del sistema por el que tanto han luchado nuestros padres. No hemos aprendido las lecciones del pasado como en la LOU, hace ya unos 8-9 años, en el que la participación a la elección del rector por parte del alumnado fue casi nula. Con situaciones de confrontación así no se conseguirá nunca nada. Hay que participar en las elecciones democráticas de cada ámbito y toda manifestación debe ser totalmente pacífica. Un saludo a todos y ánimo.

This site made manifest by dadaIMC software

2 de 2 28/04/2008 10:28